



国府の子

2024(令和6)年度 10月号

学校教育目標

なかよく かしこく たくましく

浜田市立国府小学校 文責:大石

読書の秋～全校朝礼より～

猛烈な残暑から、あっという間に季節は秋に様変わりしました。秋と言えばスポーツの秋、芸術の秋ともいわれますが、本を読むのにもってこいの季節になりました。学校では本を借りて読む子どもが多く、図書館には常に誰かがいます。しかし、子どもたちの読書の冊数の差がとても大きいことが課題です。15日（火）の全校朝礼では、読書について話をしました。将棋の藤井聰太さんや野球の大谷翔平選手も子どもの頃たくさん本を読んでおり、そのことが今とても役に立っているそうです。様々な種類の本を読むことで、今後の生活に役立つことがあるかもしれません。子どもたちの読書量の増加を期待しているところです。

小体連体操大会～緊張感の中 演技を披露しました～

23日（水）に、小体連体操大会が行われました。本校からは5・6年生の選手が参加しました。市内から集まった各小学校の選手とともに、本校選手も堂々と演技を行いました。演技が終わった後には、やり切った笑顔がたくさん見られました。これまで、あきらめずに新しい技に挑戦することや技をきれいに見せるために努力してきた成果の表れです。よく頑張りました。



入 場



マット



跳び箱



鉄 棒

幼小連携・接続について

「小中連携」というキーワードがあり、中学校の先生と子ども達についての情報共有や、一緒に研修をするなど取組を進めています。ここ数年、幼小連携の大切さについて話を聞くことが増えてきました。幼とは幼稚園（保育園、保育所、こども園、幼稚園等）全般になります。保育園の年長の子ども達が、小学校にスムーズに入学できるよう、交流学習を行ったり、接続のカリキュラムを組んで小学校に慣れていたりできるように工夫をしています。7月に各園の代表者と小学校とで、お互いにめざしたい子ども像について情報共有をしました。そこで話題となったのは、「あきらめない子」「自分と相手を大切にする子」を育てたいということです。今後も交流等を通してながら、安心して小学校に入学できるように連携を進めていくことにしています。

授業公開日・引き渡し訓練～ご協力ありがとうございました～

17日（木）に、授業公開そして引き渡し訓練を行いました。授業公開では、2学期になってからの子ども達の様子を見ていただきました。また、授業後の引き渡し訓練では、ご協力のおかげで、スムーズな引き渡し訓練ができたように感じています。このような訓練を大切にしていきたいと考えています。当日はお世話になりました。ありがとうございました。



県硬筆コンクール結果

| | | | |
|----|-----------|----------|----------|
| 金賞 | 1年 笹川 琴未 | 1年 天野 七子 | 1年 大元 真輝 |
| | 2年 大川 木春 | 2年 清水 糸 | 2年 中祖 梨愛 |
| | 2年 野島 紫恩 | 3年 神田 純伶 | 3年 又賀 有彩 |
| | 3年 粕田 隼太郎 | 4年 森脇 霙 | 5年 大辻 晴菜 |
| | 5年 柳 信之介 | 5年 市原 百桃 | 5年 佐々木 葵 |
| | 5年 藤田 彩希 | 5年 豊島 旬佑 | 6年 梶谷 美琴 |
| | 6年 和田 彩生 | | |

市読書感想文コンクール結果

| | | | | | |
|-----|----------|-----|----------|----|----------|
| 優秀賞 | 5年 山西 虹心 | 優良賞 | 4年 山崎菜々子 | 入選 | 4年 山根 悠誠 |
| 入選 | 5年 森田 咲恵 | 入選 | 6年 吉田 夢叶 | 入選 | 6年 福原 颯真 |

市科学作品展結果

| | | | | | |
|----|----------|----|----------|----|----------|
| 銅賞 | 3年 牛尾 絵花 | 銀賞 | 3年 大坪 想 | 銅賞 | 3年 近重 陽斗 |
| 銀賞 | 4年 佐々田心優 | 銀賞 | 4年 香川 陽基 | 銅賞 | 5年 石原 和真 |